
Estado de São Paulo
Vereador AlessandroMaraca

REQUERIMENTO D E S P A C H 0

No OQ?

——i:i.>z;:,,
,

, “ Z

;:-

25 EMENTÃYW"........"“** ("nau-i

REQUER INFORMA S DO EXECUTIVO SOBRE A

ESCOLA DE ARTE DO BOSQUE, CONFORME
ESPECIFICA.

Senhor Bmsiàente
A Câmara Municipal de Ribeirão Preto, notadamente por intermédio dos

Vereadores eleitos, dispõe de mecanismos internos prescritos no Regimento Interno
Cameral, bem como, previstos na Lei Orgânica do Município, objetivando a consecução
dos trabalhos atinentes ao Poder Legislativo, em especial, o concernente a fiscalização.

Nesse sentido, solicitamos ao Poder Executivo local, informações referentes
aos atendimentos e cronogramas da Escola de artes do Bosque no Município de
Ribeirão Preto, que informe a esta Egrégia Casa de Leis:

1- Quantos professores e arte—educadores atuam hoje na Escola do
Bosque?

2— Existe alguma previsão para contratação de novos professores e arte-
educadores para a Escola de Arte do Bosque para o ano de 2019?

3— Quantos alunos foram atendidos em 2017 e em 2018?
4— Quais premissas serão adotas para o ano de 2019?
5- Qual a previsão de vagas disponibilizadas para 2019?

Ante o exposto, REQUEREMOS à nobre Mesa, na forma Regimental, depois de
ouvido o Plenário desta Egrégia Casa, seja oficiadpao Poder Executivo local para que se
manifeste acerca das questões acima elencada . X
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